

Continúan creciendo ligeramente los contagios en Elda y Petrer

07/05/2021



Imagen de los profesionales sanitarios

A menos de 48 horas del fin del estado de alarma, el Departamento de Salud de Elda ha registrado 29 nuevos casos, de estos la mayoría se han producido en tres municipios concretos. Elda suma 14 positivos en nueve días, alcanzando la cifra de 5.956 desde marzo de 2020; Petrer suma siete casos para sumar un total de 4.134 casos; Villena suma otras siete infecciones y Biar una más.

La incidencia acumulada ha bajado ligeramente en el conjunto del Departamento de Salud de Elda, que pasa de 26,9 casos por cada 100.000 habitantes el 26 de abril a 24,28 casos por cada 100.000 habitantes y 46

contagios en las últimas dos semanas tras la última actualización de la Generalitat Valenciana.

Estas cifras contrastan con la situación de los municipios de Elda y Petrer, pues desde el último mes esta cifra sigue creciendo, a un ritmo lento, eso sí. Entre las mismas fechas, Elda ha pasado de una incidencia acumulada de 20,91 a 37,87 casos por cada 100.000 habitantes, o lo que es lo mismo, de contabilizar 11 casos en un periodo de dos semanas a 20, cifra que casi duplica a la anterior. Petrer pasa de 20,42 a 32,13 casos por cada 100.000 habitantes en los últimos 14 días al aumentar los contagios.

En cuanto a las cifras de fallecidos, del 26 de abril al 5 de mayo no ha habido que lamentar ninguna muerte, signo de que la situación continúa mejorando. El número total de fallecidos en Elda es de 102 desde finales del mes de marzo y en Petrer desde mediados de abril el número de muertes por COVID-19 alcanzó los 60, datos que se mantienen desde entonces. El número total de fallecidos registrado en todo el departamento es de 348, con lo que casi la mitad de los mismos pertenecen a estos

dos municipios.

Comunidad Valenciana

La autonomía ha registrado un total de 402.737 casos desde que se comenzaron a registrar datos, de estos actualmente hay activos 2.850, ingresados 246 y en Unidades de Cuidados Intensivos, 52 personas. El número total de muertos a causa de la infección del coronavirus es de 7.359 personas.